
Diana Herrmann
Bergstrasse 35
79737 Herrischried

An die Staatsanwaltschaft Stuttgart

Per Telefax 0711-921-4634           12.01.18
Abteilung : Wirtschaftskriminalität

Betreff : Strafanzeige wegen Seuchenbetruges ,
gefährliche Körperverletzung
mit und ohne Todesfolgen bei Menschen über sog. Impfungen
Massenhafte Tierquälerei mit und ohne Todesfolgen Chippflicht der Pferde
Impfpflicht auf Turnieren
Nötigung der Landwirte durch Veterinärbehörden mittels ungeeichter Tests
ihre Tiere töten  lassen zu müssen oder  impfen und chem. entwurmen.

Sehr geehrter Herr Staatsanwalt Schneiderhahn ,
seit 20 Jahren gehen aufgeklärte Menschen der Frage nach , ob Dr. Stefan Lanka
aus Langenargen mit seinen Behauptungen recht hat , dass es keine biologischen
Agens lt. Seuchengesetz gibt die irgendwelche  behaupteten Seuchen verursachen.
Er hat gewaltiges geleistet mittels provozierten Gerichtsprozessen um diesen
Medizinskandal auf zu decken. 2016 OLG Stuttgart – Masernvirusprozess-.
Wir anderen haben Vereine gegründet und uns vernetzt .Die Minister ,( egal welche
Regierung  seit 20 Jahren) die  angeschrieben wurden , geben keine Antwort !?
Die obersten Gesundheits und Veterinärbehörden bringen auch keine Beweise für Seuchen
über biologische Agens . Wer eine Behauptung aufstellt ist beweispflichtig.

Dr. Gerhard Buchwald  belegt in seinem Buch  -Impfen das Geschäft mit der Angst-
mit den Zahlen vom Statistischen Bundesamt Wiesbaden , dass noch niemals Impfungen zum 
Rückgang der Krankheiten führten .

Dr. Christian von Wistinghausen belegt mit seiner Doktorarbeit über Wurmmittel
schon 1965 an der Uni Hohenheim das die behandelten Wildtiere ein drittel weniger 
Schlachtgewicht hatten als die Unbehandelten. Er sagte mir dazu , dass sein Professor ihn 
gewarnt hätte dies nicht zu schreiben sonst würden sie kein Geld mehr bekommen 
 
Die Gifte sind Plazenta durchgängig  und gelangen selbstverständlich auch in die Milch
bzw sind im Fleisch . Und wenn die Tiere dann durch diese Giftmischungen zusammenbrechen
wird den Landwirten vorgeworfen sie können die Tiere nicht richtig halten und müssen die 
Tierhaltung aufgeben oder eine Seuche wird ausgerufen und mittels ungeeichter Tests werden 
die Tiere positiv getestet und getötet . 
Ich führe ihnen  Landwirte auf die mit diesen Methoden in den Ruin getrieben worden sind.
Wenn Sie tätig werden dürfen nenne ich ihnen die Professoren die mir ihr Wissen um diesen 
Betrug eingestanden haben ,wohl annehmend das ihnen keiner etwas anhaben kann .
Einige meiner Beweismittel liegen bei der Polizeistation Göhrwihl- Segeten .
Ansonsten habe ich 3 Aktenordner voll mit Testergebnissen und Auswertungen meiner Tiere.
Ich  bzw. Wir bitten die Staatsanwaltschaft tätig zu werden .
Hochachtungsvoll
Anlage  : 4 Zeugen
              Erste Anfrage Bärbel Engelbertz an Ministerin Kühnast 2001
              Flugblatt Gesundheit und  Impffreiheit für Haustiere e.V.



 Zeugenanschriften zum  Seuchenlügenbetrug zur Strafanzeige vom 12.01.18

Dr. Stefan Lanka Biologe  Am Schwediwald  in Langenargen Bodensee
Internetseite : Wissenschaft-plus

Landwirt Xaver Riefler  Stöckwang bei Kempten
Tel. 08345- 440
370 tote Tiere Rinder Hirsche ( Pferde leben noch ) nach Impfpflicht und Entwurmung

Werner Schneider Freiamt  Allmendsberg
Tel. 07645 421
80 tote Kühe und Rinder nach Impfpflicht  und Entwurmung zur Aufgabe gezwungen

Straussenfarm in Blumberg
100  gesunde Strausse wurden auf Anordnung des Vetamtes  durch nicht geeichte Testverfahren
krank bzw.als  Seuchenträger fehldiagnostiziert  und abgeschossen . Nur weil ein Tier hustete.
Im Internet zu finden.

Demeterlandwirt Andreas Grether  Sitzenkirch bei Kandern
Tel. 07626 1467
Trotz Demeterlandwirt der Impfpflicht und Wurmgifte ausgesetzt .
Aktuell Contergankalb ohne Klauen , musste sofort getötet werden , sowie sterbende Rinder 
nach Geburt , sonstige Probleme die er vorher nicht hatte.

und viele andere Kollegen  im gesamten Einzugsgebiet dieser Machenschaften die sich  nicht zu 
wehren wissen.

Meine Beweisschriften liegen einige beim Polizeiposten Görwihl
Tel 07764 – 932998-0
die Staatsanwaltschaft Stuttgart darf gerne dort anrufen und nachfragen ob ich bzw. wir 
im geistigen und körperlichen Vollbesitz unserer Kräfte stehen .

In einem funktionierenden Rechtsstaat muss die Staatsanwaltschaft tätig werden , unabhängig 
von hochrangigen Politikern  ,Professoren , Konzernen und deren Einfluss .

Mit freundlichen Grüßen
Diana Herrmann


